

# EKSPOS

## Bhabinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi Hadiri Pelatihan Wasit Tradisional Jawa Barat

Sukabumi - [SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID](http://SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID)

Dec 1, 2023 - 15:52



*Bhabinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi Hadiri Pelatihan Wasit Tradisional Jawa Barat*

Surade, 1 November 2023 - Dalam upaya meningkatkan kualitas Sumber Daya

Manusia (SDM) wasit tradisional di Jawa Barat, Bhabinkamtibmas Kelurahan Surade, Aipda K. Kusminto, hadir dalam pembukaan pelatihan wasit tradisional. Kegiatan ini berlangsung pada Jumat (1/11) mulai pukul 08.00 WIB hingga selesai, di Kampus STKIP Bina Mutiara II Desa Citanglar, Kecamatan Surade, Kabupaten Sukabumi.

Dalam laporan kepada Bapak Kapolres Sukabumi, Kapolsek Surade menjelaskan bahwa kehadiran Bhabinkamtibmas dalam kegiatan tersebut bertujuan untuk memberikan dukungan dan memastikan berlangsungnya acara dengan aman dan tertib. Selain itu, Bhabinkamtibmas juga turut menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yang dikenal sebagai Aa Dede (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien).

Pada kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas melibatkan diri dalam menjalin komunikasi dengan para peserta pelatihan, mengajak mereka untuk aktif dalam menjaga keamanan di lingkungan masing-masing. Bhabinkamtibmas kembali mengaktifkan kesadaran akan pentingnya Siskamling (Sistem Keamanan Lingkungan) sebagai langkah preventif untuk mencegah tindak pidana, khususnya pencurian.

Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, menyampaikan apresiasi atas kehadiran Bhabinkamtibmas dan partisipasinya dalam acara tersebut. "Kegiatan ini bukan hanya sebagai bentuk peningkatan kompetensi wasit tradisional, namun juga menjadi wadah untuk membangun hubungan positif dengan masyarakat melalui kehadiran Polri," ujar Bapak Kapolres.

Pelatihan wasit tradisional ini diharapkan dapat memberikan kontribusi positif dalam melestarikan budaya dan olahraga tradisional di Jawa Barat, sekaligus memperkuat hubungan antara kepolisian dan masyarakat.